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INITIATIVE GARD ACCOMPAGNE LES QUATRE SALARIES  

REPRENEURS DE L’ENTREPRISE DEFI SYSTEMES 

 

Ce jeudi 6 mars, près de 80 personnes, élus, entrepreneurs, banquiers, experts-

comptables, avocats, assureurs et bénévoles étaient réunies autour d’Initiative Gard 

dans les locaux de Défi Systèmes à Nîmes. 

Henry BRIN, Conseiller régional représentant la Présidente Carole DELGA, Franck 

PROUST, Président de Nîmes Métropole, son Vice-Président Jean-Christophe 

GREGOIRE, Eric GIRAUDIER Président de la CCI Gard ainsi que Julien CORNILLE, 

secrétaire général de l’IUMM Gard Lozère nous ont fait l’honneur de leur présence 

pour la visite de l’entreprise Défi Systèmes. 

Jules BARNOUIN, Cédric FINAT, Philippe MONTEL et David SORIANO, ont été 

accompagnés par Initiative Gard pour la reprise de leur entreprise en fin d’année.  

Fondée en 1994, Défi Systèmes développe des équipements spécifiques et des 

produits propres pour les grands donneurs d’ordre de l’industrie et de la recherche, 

notamment pour le secteur du nucléaire.  

L’entreprise compte aujourd’hui 70 collaborateurs et envisage de recruter 8 salariés 

supplémentaires à court terme pour mener à bien leur ambition de développer les 

activités « boîte à gants » et « hydrogène » pour répondre à la demande de 

nouveaux acteurs dans le domaine de la pile à combustible et de l’électrolyse. 

Initiative Gard est fière d’avoir soutenu ce projet et d’accorder aux repreneurs un 

prêt global de 80 000 euros pour cette entreprise fleuron du tissu économique local.  

A l’occasion de cette visite Franck PROUST a réitéré son soutien à Initiative Gard et a 

félicité les 4 jeunes dirigeants pour leur audace et leur volonté de maintenir sur le 

territoire nîmois cette pépite industrielle. 

Henry BRIN a pour sa part remercier « ces 4 mousquetaires » pour leur accueil, « la 

Région est fière d’avoir de telles entreprises en Occitanie ». Il a également souligné 

le travail d’Initiative Gard en faveur du développement économique local et a 

réaffirmé le soutien de la Région dans les actions de l’Association. 


